



Vereinsmeister Markus Angermaier (Mitte) mit den Platzierten Harry Lambert (links) und Anton Rappolder. FOTO RE

Angermaier ist neuer Vereinsmeister

TSV-Obertaufkirchen spielte Turnier

Obertaufkirchen – Bei der Vereinsmeisterschaft der Tennisabteilung des TSV Obertaufkirchen haben 13 Spieler 23 Spiele absolviert. Mangels Teilnahme der jugendlichen Mitglieder – nur drei Spieler waren unter 50 Jahre alt – wurden heuer die Konkurrenzen Herren und Herren50 wieder zu einem Wettbewerb zusammengefasst.

Nach den Gruppen- und Viertelfinalspielen standen sich im Halbfinale die vier Gesetzten gegenüber. Die Fa-

voriten Angermaier und Lambert setzten sich klar gegen Stein und Rappolder durch.

Beim Spiel um Platz 3 standen sich – wieder einmal – die beiden Abteilungsleiter Anton Rappolder und Jürgen Stein gegenüber. Nach über zwei Stunden siegte Rappolder. Im Finale leistete Harry Lambert Markus Angermaier, Tennis-Hoffnung des Vereins, guten Widerstand. Angermaier holte sich aber den Vereinsmeistertitel. re